

**INFORME PARTICIPACIÓN EN ACTIVIDAD DE PROMOCIÓN Y CAPTACIÓN
DE ASPIRANTES PARA EL INGRESO AL IES-ANSP 2019.**

FERIA DE EMPLEO AHUACHAPÁN

El día viernes 22 de marzo del presente año se participó en la Feria de Empleo Juvenil, organizada por el Ministerio de Trabajo de Previsión Social en las instalaciones de Centro Juvenil Koica -El Salvador, Ahuachapán, donde se hicieron presente más 500 jóvenes; así mismo otras instituciones como INJUVE, PREPAZ, Unidad de Empleo Juvenil, Universidad Panamericana, INSAFORD, Buenos Vecinos y Alcaldía Municipal de Ahuachapán, con este tipo de actividad se pretende promover, incidir y fortalecer la prevención de la violencia por medio de la obtención de un empleo ampliando las opciones de desarrollo personal para los jóvenes de Ahuachapán,

A esta actividad asistieron el Sargento Roberto Hernández y Julio Nelson Vides, del Departamento de Selección e Ingreso, con el objetivo de dar a conocer la oferta académica del IES-ANSP, motivando a ser parte de esta Institución, brindándoles la información necesaria como la fecha de cierre de la convocatoria, donde pueden entregar su solicitud, los requisitos de ingreso, las pruebas de selección a realizar y los beneficios que obtienen al ingresar al IES-ANSP.

Todo lo antes descrito con el fin de aumentar la captación de aspirantes a policías.

Atentamente.




Subcomisionada Ana Daysi Chévez
Jefa del Departamento de Selección e Ingreso

ANEXO FOTOS DEL EVENTO



